



Fester Stand: Handorf hat sein Wahrzeichen zurück. Seit gestern haben Bezirksbürgermeister Siegfried Grenda, der Künstler Michael Jaffke, Josef Rickfelder (CDU), Karin Groh von der Verwaltung und Ralph Weidling von der professionellen Klebstofffirma Weicon, wie ein Passant im Vorbeifahren freudig rief, „uns Handorf den Hahn nach Hause gebracht“. AN 302-60 heißt das Mittelchen, das den Hahn nun „diebstahlsicher“ macht – ein Klebstoff der höchsten Festigkeitsklasse.

MZ, 16.06.2009

MZ-Foto Drimecker